

Ressort: Vermischtes

Russland: Mann stirbt bei Unfall mit Zorbing-Ball

Moskau, 10.01.2013, 08:44 Uhr

GDN - Im Nordkaukasus ist ein russischer Tourist bei einem Unfall mit einem sogenannten Zorbing-Ball, einer aufblasbaren Kugel aus PVC, tödlich verunglückt. Wie die russische Nachrichtenagentur RIA Novosti unter Berufung auf die Polizei der Stadt Dombai berichtet, war der 27-Jährige zusammen mit einem Freund in die Kugel gestiegen und einen Abhang hinunter gerollt.

Der Zorb kam jedoch von der vorgesehenen Route ab und konnte dabei auch von einem Mitarbeiter der Betreiberfirma nicht aufgehalten werden. Die PVC-Kugel stürzte schließlich eine Klippe hinunter, die beiden Insassen wurden dabei aus dem Gerät geschleudert. Der 27-Jährige starb noch auf dem Weg ins Krankenhaus, sein 33-jähriger Freund erlitt eine schwere Gehirnerschütterung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5531/russland-mann-stirbt-bei-unfall-mit-zorbing-ball.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com